



UN 8M18 REANIMADO

He visto y vivido muchos 8M, desde mi actividad feminista, política y sindical, ha tenido altos y bajos, mas reivindicativo o menos, con mayor o menor efervescencia según las organizaciones que convocaban, con mayor pena o menor gloria, pero siempre con el mismo objetivo, la IGUALDAD de la mujer, en todos los sentidos, en todos los campos, en la sociedad en definitiva.

Este año venimos desde hace meses viendo como en bastantes estratos de la sociedad, campañas reivindicativas auspiciadas en su mayoría por mujeres famosas, en el cine, en la prensa, en la televisión, ha dado un altavoz que ha mediatisado aún más la lucha que nunca ha cesado en los movimientos feministas desde siempre, dando a este 8M un vigor que en años anteriores se ha echado en falta. Aún siendo la lucha igual para todas, siguen habiendo convocatorias múltiples y por separado, así no, todas somos mujeres, todas tenemos los mismos problemas, no pueden hacerse distinciones, ninguna puede abstraerse ni pensar que esto no va con ella.

Las mujeres, y no por muchas veces repetido no es menos cierto, somos la base de una sociedad en un equilibrio relativo, si la base se mueve, la sociedad se cae, pierde su sustento, y es por ello que este 8M hay que demostrar que con este Paro Internacional, todo el sustento se desmorona, porque las mujeres sufrimos acoso en todas sus vertientes, menor salario, desprecio por razón de sexo y lo mas terrible, la violencia y el asesinato.

Por todo eso, y por toda aquella razón que cada mujer piense que es discriminada, el 8M es tu día, que no te lo cuenten, participa.

Pepa Zamorano Macías
Secretaría Comunicación

[#Yoparoporquequiero](#)

